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4
5 Ao décimo sexto dia do mês de janeiro de 2023 às 9h, reuniram- se em sessão ordiniíria, os6 Presidentes dos consetttot Jo^tiiuídos r" 

"rJirorio 
ao úur*ï,u:o. Novaes, Juliana puccini7 vianna' President" au pr"",'i" du c;;; ãìr-òãï."*,or-"-pÃrjã*rl'ao-conserho 

Municipar de8 Direitos da Mulh"t- cúrur, sra. tsabei õ,ã;; da silva gid;rrt, presidente do conselho9 Municipal- de erim""tuçío 
.Escolar 

---üË Sr. namiliÀì-l*boru, coordenador da10 coordenadoria Especial ãËì"_rr,i* g: *"#oï" au rguutààì" nuãur- cEpprR, Sra. Marcírial l de Figueiredo amãriÀ rt""i^o3o, Presidente ào ãry9*rã u*i"ipàì áos Direitos da pessoa com12 Deficiência- - crtaopó; s;'-;'t-*'" ò".r* aã 
9rt;'3i*'"dffi, presidente do conserho13 Municipal de Defesa a"t Ãti-"i'-c-lapúõl Ëi. puui*o lãrJ's*iàs Lourenço, presidente do

14 conselho Municipal ati*ir-"^- conarun,'siï.u^tiao s. r. s;;;r, presidente do conserhol5 Municipal de saúde- ôoüüd, sra' AndreaË"rru pr..iri r"pr.r.ïàdo_ o conserho Municipal16 de Educacão - cME' st' ú4""t José do Narãim.nto, presidente áo conselho Municipar de
17 Acompanhamento e controle Social o" r""4" ãï vunut.rrção;;;;"r"rvimento da Educaçãol8 Básica e valorizaça" o"r prãnssjo.narl a" Èã*lõa" - r,uNbpg,i.. É.,".ron salomão e AIvçs,19 presidente do cãn..Àï üunicipal d"-ìilï _ CMI, s.. ìoaquim Lourenço Corrêq20 representando o conseilt" ú"ìi"ipil a" p"ni.ip"ça* o"r"rrrrolrri--"ïto da comuniáade Negra2t - cMcN e-sra' Rita àe òã** õï"n^ft;;"ffii; Executiva a" èìr" dos conserhos. A sra.22 Juliana deu inicio a ttúiao ïr 9Ìr35min. ãÀr"ã"ïã0" 

." pilì*i" oiïïoo, e informando que as23 reuniões dos meses de janeiro e-fevereirã rãra" rããizuaui ,,o áuãìtã;;" Museu Major Nóvaes,24 devido à reforma o" sïá" ãã ãu,u oou co;;ffi, a seguir inrormou que na próxima reunião25 ordinária' estará presente ob"t.gao" s"..ìï"ïïï. pofuiu ì. õ*r"iro, Dr. João paulo de26 oliveira Abreu' 
"ì4" " 

t"*"1:1q4lJã;'#;ança pública no Município, reratou ainda27 que estenderá-o 
"o"uit"-ãJ Ër-o. sr. Dr. lor? aúorrio aã--pàirru Gonçarves, secretário28 Municipal de seguranç" ptriìi* de cruzeiÃì o*ie- uo E*,,'o. d. õupi,ao Marcelo Henrique29 Lourenço Mende-s' c";t";;;ï" au q^ ciaae pJr'iã de cruzeiìo,ïti.irou aos presidentes que30 elaborassem os temas a serem uuo,auao-r.--Co- "u'lay*,sra. 

Isabel expôs a vulnerab'idade da31 sesurança nos. prédiot púbii;;; 
i 

ai{"i" qi#J.rËË.ru qu"..u sesurança fosse feita pera guarda32 municipal' principalm;;-;;t" escolas, s*. iu-r-iunu expricou que a vigirância nas escoras33 estaduais taã 
"^ai 

*d;,ê;;iã au pr.r"i*", ;l#de nãà p"r;;.;; ã efetivo necessiário para34 tal' porém' enfatizou A;;;;:união, o p.oui"-u será relatado ao Éecretário Municipal de35 Segurança Pública' 
"uo "t. 

ãrà3u pr"r.nt.: s;. ì;el enfatizou qu. u1ur,u se segurança não é36 um problema,aPçnas au' 
""oür, 

mas sim a" toà* ã. uï::: públiãos, e citou como exemplo as37 UBS e quadrâs esportivas dos tairros,-il-ü;;o propôs levar para a reunião a ideia de38 monitoramento em pontos estratégicor, .o- il"rt;;.aã ã'rãirr* urri"rrou, que abandonam39 animais' Sra' MarcíIil, ;;ú;;'rúr" o uti"iumãr,t" o" *""ãrJ;"ïà":d" nos arredores da v'a40 Loyelo' sra' Julian" 
"p*ãt*ãã.co-mo tema, as abordag"r* qu"ãtàJì-"1ao feitas na cidade,41 onde a maioria dut p"'''ou. utiauau, ra"-*urã, 

"ï"rror, sr. Fabiano falou sobre as câmeras42 do coE' e a possívêl instalaçfu na evenida ruir gitt"ncourt, bairro do ttagaçaba, com intuito43 de inibir o tráfico at a,oÀãt l,o l'o-cf, u ,"guir, sãiuliana explanou sobre o segundo item de44 pauta' a reunião com o prãr"li" t*r"újf;* ;; unanimidade, decidiram por reaTizar a45 reunião no Gabinete do P;;Íb;;o, cada consemã ï.uura no dia da reunião, temas a serem46 discutidos' sendo eles: cÀE lò;"selho de eri-*iaao escolar, irá abordar o tema Licitacão47 com ênfase na agricult.ttu a-it*; cMpDAc --õàÃ.rho Municipal de Defesa aos Animais _
Rua dos Metalúrgicos, No 77 Centro- Cruzeiro-Sp.
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tema: esclarecimentos sobre Conselho Diretor/Conselho paralelo; COMTUR - Conselbc
Municipal de Turismo - tema: Fiscalização do Recurso do MIT com foco na reforma do Sanr..
Cruzeiro; CMDPD - Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência - tema: Ecç
terapia; CMCN - Conselho Municipal de Participação e Desenvolvimento da Comunidat
Negra - tema: Ttazer Esportes paru a cidade; CME - ôonselho Municipal de Educação - rertr
Destinação do Prédio da Esc - Esefic; FI"INDEB - Conselho Municipai de Acompanharnenro c
Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Biísica c
Yalorização dos Profissionais da Educação - tema: Crianças fora das escolas trabalhando m
semáforo; CMI - Conselho Municipal do Idoso - tema: Criação de um canal de Comunicaçâc
entre a sociedade e a Prefeitura./ Conselhos; COMUS - Conselho Municipal de Saúde - rerrrr
Qualificação Profissional dos Funcionrírios de Saúde; CMM - Conselho Ìvlunicipal dos Direiror
da Mulher - tema: Política Pública para Mulher. Passando para os informes gerais, Sr. Fabiar.
informou sobe a conuetização darevitalização dos pontos turísticos da cidadã e explanou sobre
sua preocupagão com a frscalizagão dos recursos para o turismo da cidade e que tem fiscalizado
de perto, principalmente o recurso que será aproìado para 2024, onde se fará contriírio ao uso
da verba destinada ao turismo ser utilizada corn reforÁas de praças, por exemplo. Sra. Julianr
comentou com os Presidentes sobre assistirem presencialmente as sessões de C^âmara, para qr;
o Legislativo sinta o peso dos Conselhos, já o Sr. Sebustião, propôs convocar os Vereadorer
para reuniões fora da Câmara, em reunião Ordinária da Casa, Sìa. Isabel concordou com I
possibilidade de se realizar uma reunião com os Vereadores, pois se houverem falas fora dc
contexto, os Presidentes poderão esclarecer imediatamente, e voltou a citar a necessidade drparceria entre Conselhos e Vereadores, Sra. Juliana falou que tentará agendar a reunião rpossível para o mês de março. Sr. Marcos pediu a palavra e óxplanou sobã a educação infanrr.
no Município e relalo-u que tanto a qualidade quanto a alimentação precisam melhorar, Srr
Isabel discordou e defendeu a qualidade da eduôação, se colocanáo à àisposiçao do presidenre
para leva-lo até os assistenles pedagógicos de educação infantil p*u qrr" .le possa constaraÍ o
bom funcionamento e qualidade do ensino, assim como a alimentãção que alcáçou um nír.el dc
satisfação no ano de 2022, com relação ao futuro que será destinadó ao prédio da ESC. Sr
Fernando relatou que_através de um projeto da ONG APAC, da qual é presidìnte, encamiúou r
Presidência da República uma solicitação de implantação de 

-uma 
Universidade Federal m

região com foco no curso de medicina veterináriu, poiér.r, informou também já hal'er dor
Municípios interessados, Sr. Hamilton falou sobre à reforma do prédio da Santa Casa ,Jc
Cruzeiro, onde construírám uma rampa de acesso totalmente fora dos padrões, relatou que apo,
entrar em contato com os responsáveis, a rampa foi reconstruída, porém, continua obstruindo e
calçada,,o que é proibido. Sr. Hamilton afirmõu que tentará um acordo informal para resolrer r
adequação darampa, caso contrário, o Ministério Público será acionado. Sem mais. Sra. Juliane
enceÍïou a reunião.
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